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山东省造纸行业协会召开省内部分企业进口再生纸浆座谈会
山东省造纸行业协会  报道 2019 年 11 月 4 日，

应海关总署风险防控局（青岛）的要求，山东省造纸

行业协会在山东世纪阳光纸业集团有限公司组织召开

了山东省部分企业进口再生纸浆座谈会。会议的主要

目的是座谈交流进口再生纸浆企业遇到的实际困难，

报关商检时如何快速辨识进口再生纸浆，交流境外建

设再生纸浆生产情况和进口再生纸浆的使用经验。出

席座谈会的主要单位有海关总署风险防控局（青岛）、

济南海关风险防控局、潍坊海关，山东省造纸行业协 

会、世纪阳光纸业集团、太阳纸业、华泰集团、博汇集 

团、汇胜集团等 20 家大中型造纸企业负责原料或废纸

采购的负责人约 50 人。

世纪阳光集团总经理王长海致欢迎辞，海关总署

风险防控局（青岛）副处长李东元讲话，山东省造纸

行业协会秘书长赵振东主持座谈会并介绍了山东省造

纸行业和使用废纸等基本情况。 世纪阳光、太阳纸业、

华润纸业、德派克纸业、海王纸业和岳阳林纸贸易

部、济南弘安纸业等已使用进口再生纸浆或有进口贸

易的企业代表先后发言，提出了一些快速辨识进口再

生纸浆的建设性意见和方法，要求海关总署尽快制定

与时俱进的进口再生纸浆保证金征收退返办法，加快

退返企业，为实体经济降费减负。其他企业的参会代

表发言踊跃。大家一致认为行业协会应海关要求召开

这次进口再生纸浆座谈会，是行业进行交流沟通的内

在需要，加强了与海关有关部门的沟通，取得了预期 

效果。

11 月 4 日座谈会前，在赵振东秘书长、世纪阳光

集团总经理助理黄学海的陪同下，来自海关系统的领

导亲临世纪阳光集团进口再生纸浆库房，现场察看了

专用设备切割进口再生纸浆卷由运输带输送至水力碎

浆机的过程，参观了新迈纸业全套引进技术装备的年

产 50 万 t 白面牛卡纸生产线。


